



Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s
- C.E.A.



VIOLENCE AU QUARTIER FEMMES !

Malgré les alertes répétées et la réunion tenue récemment avec la Direction Interrégionale pour faire face aux violences au quartier femmes, les faits continuent de parler d'eux-mêmes.

Le 15 mai, au moment du repas, une personne détenue, déjà sanctionnée à plusieurs reprises pour son comportement, a de nouveau franchi la ligne rouge : insultes et violence physique à l'encontre de la cheffe de bâtiment, agressée alors qu'elle accomplissait simplement ses fonctions.

Une fois encore, les personnels doivent faire face à l'inacceptable :

- Un manque total de respect de l'autorité
- Un traumatisme physique et psychologique !

Le **SPS-CEA** exige que cette détenue soit transférée sans délai à l'issue de sa sanction disciplinaire.

Le **SPS-CEA** tient à féliciter les agents présents pour leur sang-froid et leur professionnalisme exemplaire face à cette agression.

Nous exprimons notre plein soutien à notre collègue blessée, à qui nous souhaitons un prompt rétablissement, dans son corps comme dans son âme.

Le combat pour la sécurité des agents doit rester une priorité.

Le 17/05/2025, le bureau local.